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JCにおける
中間地点

April 2024

 4⽉に⼊り新年度を迎えましたが、先⽉からのひ
と⽉の間に皆様のご家庭でもお⼦様の卒業や⼊
学、また、社業も3⽉に決算⽉を迎えたというとこ
ろも多く、慌ただしく過ごされたのではないでし
ょうか。変わらない⽇常に感じる中でも⼤⼩の節
⽬は必ずあり、それまでを振り返ると同時に次の
過程をどのように進んでいくかを考える場⾯を設
けることは⻘年経済⼈としてもJayceeとしても重
要なことであると思います。JCは1⽉が年度のスタ
ートではありますが、8⽉より次年度理事予定者が
揃い助⾛期間を設ける⻑崎JCにおいては、この時
期が中間地点となります。恒常化することなく、
次へ次へと段階を⾒据え、個⼈としても組織とし
ても積極的に良い変化を続けていきましょう。

理事⻑挨拶
~Chairperson’s Message~

⽥添�太⼀
⼀般社団法⼈⻑崎⻘年会議所

第72代
理事⻑



TOYP委員会の来訪
出向で得られる経験

 先⽉、神⼾JCより出向されている上根
委員⻑をはじめとする⽇本JC社会グルー
プ�TOYP委員会の皆様に遠い⻑崎の地まで
お越しいただき、ご挨拶に伺わせていただ
く機会がありましたが、私もちょうど10
年前の2014年に前⾝となる旧⼈間⼒⼤賞
運営委員会に出向させていただいておりま
した。⽇本各地で代わる代わる開催させる
委員会に赴くことはとても⼤変だった記憶
がありますが、何より事業趣旨の素晴らし
さ、委員会全体の熱量、更に全国の先輩メ
ンバーの皆様の気遣いに惹かれ、毎回やり
がいを感じて楽しく参加していました。今
もなお、その運動が展開を続けていること
に喜びを感じるとともに、私のJC⼈⽣の
中でも⾊濃く思い出に残る事業に現在のメ
ンバーが携わってくれていることを⾮常に
嬉しく思います。
また、本年度は例年にも増して多くのメン
バーに各地出向をお願いさせていただく形
になりましたが、それぞれが積極的に参加
し、ご活躍の話を⽿にします。とてもあり
がたいことです。是⾮ともLOMだけでは得
られない機会に触れて、JCに対するオリ
ジナルの価値を⾒つけて下さい。皆様に充
実していただくことは、今後の⻑崎JCの
更なる⼒となります。

委員会の様子

2024.03.16(Sat)
⻑崎タクシー会館



4月担当例会について
リーダーの⼈格形成に必要なもの

 今⽉は例会委員会よりJaycee並びに⻘年経済⼈としての資質向上の
取り組みをいただきました。今回はマナーや礼儀についてをテーマと
したものでしたが、⼈の成⻑のためには数々の「基本」とされるもの
を⾝に着けることがとても⼤切です。「守破離」と表されるように、
基本を知るからこそ応⽤ができるのだと思います。
そして、それらの習得を繰り返すうちに独⽴したリーダーたる⼈格を
形成できるのではないでしょうか。本年度はそのようなことも皆様と
⼼得ていきたいと思います。

結びになりますが、
これから事業なども
本格化して参りま
す。その⼀つ⼀つが
⼤切なものです。
それぞれに与えられ
た役割を全うして、
全員で協⼒しながら
乗り越えていきまし
ょう。



神戸ＪＣとの歩み
盟約締結6 0周年記念特集

盟約締結60周年記念事業に向けて
友好LOMである神⼾JCと盟約を締結から60周年を迎える今年。

記念事業が執り⾏われるまで残り1か⽉を迎えたこのタイミングで

これまでの歩みをクローズアップしてみたいと思います。



東京オリンピック開催前の7月28日
に神戸の地で調印されました。
長崎JCにとって初の友好盟約だった
そうです。

発生後、神戸JCの皆様が支援物資
を届けて下さり、長崎の地で募金
活動も行っていただきました。

長崎JCのOBの方々も友好LOMと
して義援金、支援物資を集め神戸
に行かれ、安否情報のリスト作成
など支援をなさったそうです。

1964 - 友好盟約締結

1982 - 長崎大水害

当時のJCニュース

1995 - 阪神淡路大震災

当時のJCニュース

当時の様子



友好LOMとして様々な取り組みを協
同で行ってきたそうですが、遂に友好
盟約50周年に。当時の久武理事長と
中村理事長が両JCの更なる発展と関
係性を願い調印式が行われました。

2014 - 盟約締結50周年

当時の様子とJCニュース

55周年の際には甲斐理事長と寺岡
理事長が神戸の地で調印式を行い、
観光ツアーのご用意など厚いおもて
なしをいただきました。

2019 - 盟約締結55周年

当時の様子と田添理事長

昨年も互いの地を訪問し合って交流
しました。地形、港町や中華街など
多くの共通点があることを実感する
と共に両都市が抱える課題の解決に
向けた活動・運動を展開する決意を
新たにしました。

2024 - 定例会議



2024 - 盟約締結60周年記念事業

どんな事業ですか？1.

2.

来る5/11(土) ホテルニュー長崎におきまして、神戸JCの皆様を
お招きし、『神戸 JC・長崎 JC 友好盟約締結 60 周年記念式典
及び懇親会 ~ともに歩む未来へ~』と題した事業を実施します。
諸先輩方が紡いできた両JCの友好関係を未来へと継承させてい
くことを目的にしています。歴代理事長やOBの方々もお越しに
なり、これまでの歴史を振り返りつつ両都市の更なる発展のた
めに情報交換や交流を行う機会に致します。

伝播室　泉副理事長

伝播室　前田室長

今年の目玉事業の1つでもあり、神戸JCの
方々とも親睦を深める貴重な機会なので、
奮ってご参加を宜しくお願い致します！
また、当日のお手伝いをご依頼させていた
だく方もいらっしゃいますので、御協力の
ほど何卒宜しくお願い致します！！

皆さんへのお願い

最後に意気込みを！3.
私達はもちろんですが、未来の長崎JC会員のためにも
紡がれてきた歴史を引き継いでいく機会に相応しい設え
を渉外広報委員会一丸となって準備し、神戸JCの皆様と
先輩方をおもてなし致します！！

渉外広報委員会　深堀副委員長



Nagasaki�Challenge
~⻑崎活性化に向けた新規事業のすすめ~

3⽉例会

3⽉会員室担当例会

観桜会

事業報告



去る3⽉8⽇(⾦)⻑崎ブリックホール 
国際会議場(3F)にて、『Nagasaki
Challenge〜⻑崎活性化に向けた新規
事業のすすめ〜』と題してサッカー⽇
本代表森保⼀監督の特別対談が開催さ
れました。
新たな事業の創出を図ることを⽬的に
⻑崎市と株式会社⼗⼋親和銀⾏が共同
開催し、起業家や経営者などおよそ
200⼈が出席しました。
⻑崎JCからは、公益社団法⼈⽇本⻘
年会議所⻑崎ブロック協議会会⻑でも
ある⼭⼝直前理事⻑が前半のパネルデ
ィスカッションに登壇し、昨年実施し
た『take�a�step』と『イノベーション
セミナー』という新規事業及びイノベ
ーションを創出するための事業実績な
どを報告されました。

Nagasaki
Challenge
~長崎活性化の
ための新規事
業のすすめ~

2024.03.08(Fri)



対談された鈴⽊市⻑と森保監督
お⼆⽅の職種は違えど、チーム
ビルディングの哲学が似通って
おられたことが印象的でした。
今回のように⻑崎JCをとおして
得られる組織構築・運営の経験
を⾃⾝の糧にしながら成⻑して
参ります。

渉外広報委員会�拡⼤幹事�野村耀平�君



去る、3⽉12⽇(⽕)ホテルニュー
⻑崎3階鳳凰閣東中にて3⽉会務
室担当例会を開催いたしまし
た。3⽉例会は公開例会というこ
ともあり、多くの⼀般参加者そ
して拡⼤対象者にお越しいただ
き⻑崎JCが普段取り組んでいる
活動やJCとはどんな団体なのか
を知っていただく機会となりま
した。そして拡⼤開発委員会と
連携して無事に3⽉例会を終える
ことができました。委員会報告
では各委員会が2⽉の活動報告や
今後の告知を⾏いました。

3月例会
2024.03.12(Tue)



まちづくり委員会からは先⽇3⽇
間にわたって⾏われた外国⼈観
光客向けアンケートの集計結果
が発表され、ランタンフェステ
ィバル期間中に実施したことも
あり多くの集計を得ることがで
きましたことが報告されまし
た。アンケートにご協⼒してい
ただいた皆様誠にありがとうご
ざいました。

例会委員会�拡⼤幹事�浦川隆明�君



去る、3⽉12⽇(⽕)に開催された
「鈴⽊市⻑に聞く！〜切り拓く
⼒〜」と題する会員室担当例会
を⾏いました。公開例会として
正会員の皆様からの協⼒もあ
り、多くの⼀般参加者にご参加
いただきました。正会員の皆様
には感謝申し上げます。参加者
にとって、鈴⽊市⻑の講演を聞
くことは貴重な機会であり、⼀
般参加者にも⻑崎JCの⾏政との
繋がりやスケール感を伝えるこ
とができたと感じました。

3月会員室
担当例会
2024.03.12(Tue)



委員会メンバーの発表では、各⾃
が練習を重ね、委員会内でも多く
の時間を費やしたことで、上⼿な
発表が実現しました。
拡⼤開発委員会の発表をとおし
て、⻑崎JCの魅⼒や活動を伝える
ことができたと思います。⼊会す
るタイミングが年に⼀度しかあり
ません。この機会を⼤切にして会
員拡⼤を頑張って参ります。

拡⼤開発委員会�委員⻑�⼤濵健太郎�君



去る3⽉30⽇（⼟）、2024年中華⼈
⺠共和国駐⻑崎総領事館で観桜会が
⾏われました。⽥添理事⻑、⼤平専
務理事、浦川総務室⻑、佐藤事務局
⻑、例会委員会の浦川君が参加して
きました。来場者の中には⼤⽯賢吾
県知事、鈴⽊史朗市⻑をはじめとす
る数多くの参加者がいらっしゃいま
した。観桜するなかで⾷事が振る舞
われ、催し物もありとても楽しい時
間を過ごせました。

観桜会
2024.03.30(Sat)



私⾃⾝、⻑崎JCに⼊会したことで
これまでなかった機会を多く経験
させていただいております。
毎年開催されますので、今回参加
できなかったメンバーも次回は参
加して観桜してみてはいかがでし
ょうか。

事務局�局⻑�佐藤�峻�君



まちづくり委員会�運営幹事

本間�圭亮�君

特 集

Happy
Birthda

y!
4 月 の お 誕 生 日

4/3

まちづくり委員会

古本�彩花�君

4/4

交流委員会

古場�繁�君

4/5

総務室�室⻑

浦川�翔平�君

4/10 4/10

拡⼤開発委員会

宮崎�裕輝�君

4/14

まちづくり委員会

松島�豪�君

4/20

総務委員会�副委員⻑

永江�圭介�君

4/18

まちづくり委員会�委員⻑

桑原�亮�君



理事⻑挨拶・理事会報告・委員会報
告・出向者報告を共有できるととも
に、会員が相集うことで交流できる
場でございます。今回の例会アワー
では、会員の皆様にお殿・お姫の情
報発信を⾏いますので、宜しくお願
い致します。

5月例会は未来室担当例会がございます。ひとづくり委
員会のバックアップを行いまして円滑に例会運営を行
います。5月例会でも設えをしっかりと行い、厳粛かつ
楽しい例会を行います。

来⽉の予定
5⽉例会

例会委員会 関�委員⻑

例会アワーに登壇されたお殿・お姫は元気よく登壇してい
ただくようにお願い致します。また、登壇されない方はお
殿・お姫を盛り上げていただくようにお願い致します。

事業について教えて下さい

皆さんへのお願いごと

5月未来室担当例会は｢みて･聞いて･考える〜お世話焼
きな大人達〜｣と題し、子ども達を取り巻く環境や課題
を学び、考え、知識の習得と関心を高めることを目的
とした事業となっております。

正副では叩かれ…理事会では協議挟んだのに叩かれ…副理事長･室長
は人か怪しいほど厳しく…ボロボロです。必死に準備を進めており
ます。みんなぜぇてぇ来てくれよな‼ 
意識の高い皆様に｢これ知ってるわ｣といわれないよう、皆様に学び
ある担当例会と出来るようひとづくり委員会一丸となって準備して
おります！お世話焼こうぜ！

事業について教えて下さい

皆さんへのお願いごと

5⽉担当例会
地域社会の⼤⼈としてリーダー達と
して、⾃分に⼦どもがいる･いない関
わらず皆様に関⼼を持っていただき
たいテーマとなっておりますので、

奮ってご参加下さい！

ひとづくり委員会 ⼭⼝�委員⻑



←正会員の⽅は
コチラ

アンケートにご協⼒を
宜しくお願い致します

特別会員の⽅は→
コチラ

https://forms.gle/EuT9d5AjwrNqckkj7
https://forms.gle/p2DBrfBVpuS6kt9B8

